



## La tête et les jambes

publié le 18/06/2012

La traditionnelle rencontre CM2-6èmes ont eu lieu le vendredi 15 juin. Tous les élèves des écoles élémentaires des alentours sont venus au collège pour le découvrir à travers des épreuves dans plusieurs matières ( anglais, histoire/arts plastiques, maths, français, SVT, recherche documentaire, EPS).



ils se sont "affrontés" par groupes mélangeant les élèves du primaire et les collégiens. Un goûter et une remise des prix ont clos la journée.



### Portfolio



